



Gemeinsam mehr erreichen

Der Herbert Feuchte Stiftungsverbund entstand aus dem Zusammenschluss von vier traditionsreichen Stiftungen, die sich die Förderung mehrfachbehinderter hörgeschädigter und hörsehgeschädigter Menschen zur Aufgabe gemacht haben.

Heute bieten mehr als 600 Mitarbeiter in vier Bundesländern professionelle Unterstützung für Menschen jeden Alters, die kommunikative Einschränkungen unterschiedlichster Ursachen haben. Gemeinsames Ziel aller Leistungen ist es, Menschen mit Behinderungen oder anderen Beeinträchtigungen auf ihrem Weg in eine selbstbestimmte Lebensführung in sozialer Integration zu begleiten und ihre gleichberechtigte Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu fördern.

Herbert Feuchte, Namensgeber des Verbundes, hat sich als Vater einer hörgeschädigten Tochter über Jahrzehnte für die Belange hörgeschädigter Menschen eingesetzt und damit die Basis für die inhaltliche Ausrichtung des Stiftungsverbundes geschaffen.

Pädagogische Assistenz für Hörgeschädigte

Büsumer Straße 3 | 25746 Heide
Telefon +49 (0) 481-42 16 37 11
Telefax +49 (0) 481-42 16 37 15

Ansprechpartnerin: Petra Hell
Email: hell@stiftungsverbund.de

Träger:
Herbert Feuchte Stiftungsverbund gGmbH
Mellenbergweg 19 | 22359 Hamburg
Email: kontakt@stiftungsverbund.de
www.stiftungsverbund.de

Wir sind gemeinnützig und freuen uns über Ihre
Unterstützung. Spendenquittung auf Wunsch.

Spendenkonto:
Hamburger Sparkasse | BIC HASPDEHHXXX
IBAN DE15 20050550 1015 2135 96

Im Verbund der
Diakonie 



06-13 | 200 | AW

Pädagogische Betreuung
für hörgeschädigte Erwachsene in Dithmarschen

Auch bei Besuchen von Ämtern
tragen wir zum Verstehen bei.



Alltägliche Dinge wie Zähneputzen
werden geduldig erklärt.



Unterstützung im Alltag mit Engagement und Herz

Jeder Mensch wünscht sich ein selbstständiges und selbstbestimmtes Leben zu führen, allein oder in einer Partnerschaft. Wir geben mehrfachbehinderten hörgeschädigten Menschen im Rahmen ambulanter Betreuung die dafür notwendige Unterstützung und Hilfestellung.

Wir sind für Erwachsene mit einer Hörschädigung da, die auch eine kognitive, körperliche oder psychische Beeinträchtigung haben. Wir unterstützen sie in vielen Bereichen des täglichen Lebens und halten für sie ein umfassendes Angebot an ambulanten Leistungen bereit.

Mit Engagement und Professionalität unterstützen wir unsere Klienten bei ihrer persönlichen Lebensgestaltung. Wir bieten Hilfe bei der Haushaltsführung, begleiten sie bei Arzt- oder Behördenbesuchen, beraten in Gesundheitsfragen wie in finanziellen Dingen und stehen ihnen in Krisen zur Seite.

Professionelle Hilfen für den Einzelnen und für Familien

Im Rahmen der Pädagogischen Betreuung im eigenen Wohnraum (PBW) sind wir sowohl für Singles, Paare als auch Familien da. Ein besonderes Betreuungsangebot haben wir für hörgeschädigte Eltern mit hörenden Kindern entwickelt, das die Eltern bei ihren Erziehungsaufgaben unterstützt. Die Kinder können so ihr Potential voll entfalten.

Zu unserem Team gehören engagierte Pädagogen, die durch ihre langjährige Berufserfahrung mit den Bedürfnissen hörgeschädigter Menschen vertraut sind. Alle Mitarbeiter beherrschen die Gebärdensprache und können unsere Klienten so unterstützend und aufklärend in Alltagssituationen begleiten.



Auf dem Gebiet der psychologischen Betreuung arbeiten wir eng mit dem Fachdienst psycho-soziale Begleitung des Herbert Feuchte Stiftungsverbundes zusammen.

Neues erfahren und gemeinsam Spaß haben

Neben der individuellen Einzelbetreuung bieten wir unseren Klienten die Möglichkeit, an gemeinsamen Freizeitaktivitäten teilzunehmen. Wir machen Ausflüge, gehen zum Bowling oder zum Schwimmen, wir kochen zusammen oder erfahren im Rahmen von informativen Themenabenden Wichtiges, was hilft, den Alltag besser zu bewältigen.

Unser Räume in der Büsumer Straße 3 sind ein Treffpunkt für hörgeschädigte und hörende Menschen aus Heide und Umgebung. Hier lernen sie Leute kennen, knüpfen Kontakte und haben viel Spaß.

Durch regelmäßige Fortbildungen halten unsere Mitarbeiter ihr Wissen auf dem letzten Stand. Ein besonderer Schwerpunkt ist dabei die laufende Erweiterung ihrer Fähigkeiten in der Gebärdensprache als Grundlage der Kommunikation mit unseren Klienten.